

にしくセーフティ

令和4年12月
西区交通安全運動推進委員会
☎641-4799

ナナメ横断 ドライバーの苦手な行動です その油断と横断が大事故のもと!

ナナメ横断!
横断歩道外横断!
押しボタン信号無視!

高齢歩行者が被害者となる交通事故で、4割に歩行者側のナナメ横断や横断歩道外横断などの法令違反がありました。



高齢者は歩行速度が落ちている自覚を持って、安全な方法で横断しましょう。

ドリフターズのメンバーが交通事故で亡くなりました。残念ですね。近くに横断歩道があったようです。まわりの人が注意してあげて、気をつけるようになれば事故防止になります。

シルバーリーダー研修会で講義中の
鳥本交通第1課長

西警察署からのお知らせ

凍結路面でのスリップ事故が多発しています。特に12月は冬道運転に慣れていないドライバーが事故を起こしやすい時期でもあります。

いつも以上のスピードダウンなど、慎重な運転をお願いします。

吹雪などで天気が悪いときは、運転を止めるなどの選択肢も考えてみてはいかがでしょうか。



児童会館啓発

児童会館21館に小学生への夜光反射材配布をお願い



死亡事故ゼロ表彰

琴似連合町内会が交通死亡事故ゼロ2000日達成! 区長表彰受賞



冬の交通安全運動

山の手高校や町内会などから多数の方が街頭啓発に参加



交通安全功労者表彰

札幌市交通安全運動推進委員会 会長(秋元市長)表彰を受賞



交通安全コンクール優秀作品表彰

西区PTA連合会主催の交通安全コンクールの優秀作品に会長(西区長)表彰を行いました。受賞者の皆さま、おめでとうございます。

1 交通安全運動 ポスター部門 八軒西小 2年 松屋 聖那 様

2 交通安全運動 川柳部門 福井野小 5年 藤本 心花 様

「じてんしゃも とまれのしるし きをつけて」



交通事故発生状況 (R4年11月末)

右は前年比

	北海道		札幌市		西区	
発生	7,599	+190	4,005	+389	369	+2
死者	109	▲1	27	+11	2	▲3
傷者	8,788	+224	4,534	+437	415	+23

冬道はスリップしやすく、すぐに停止できません。ゆとりを持った運転を。札幌市内の交通事故が激増しています。慎重な行動、運転を。

夜光反射材が活躍!

日没が早まり夜光反射材が活躍する時期です。家族に心配をかけないように、外出時は「夜光反射材」「明るい服」を徹底。ドライバーさんも安心です。